
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Delfs verweist auf das Angebot der SWN-Nachtbusse. Dieses werde gut angenom-
men. Er empfiehlt, damit weitere Erfahrungen zu sammeln und das Angebot ggf. zu verbes-
sern. Eines Frauen-Nachttaxis bedarf es daher nicht. Der Antrag möge abgelehnt werden. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 


